



2016.7.19

発信責

中西康暢

◎夏季休暇直前、青春の一瞬を無駄にしないように！

右の『“The MVPs(最優秀選手たち)”の報告』のコーナーで紹介したように、硬式野球部が本校初の2年連続の県大会出場を決めてくれました！！

まだまだ全国制覇という目標の途中ですが、この3試合を観て、選手一人ひとりの強い“情熱”を感じる…本当に感動の多い試合でした！！野球という素晴らしい学びの中で、皆さんが培った“情熱”は今まさに“覚悟”となっていて、どんなピンチがきても最後まで“諦めない心”をつくり上げ

ています。そして、その“情熱”は、きっと将来の人生にも勝利をもたらしてくれると信じています！！

野球部以外の部活動生の皆さんも、日々の練習の中で“情熱”を培い、沸々と滾らせていると思いますが、それぞれが愛と感謝と尊敬を込めて、青春の一瞬を無駄にしないように、全精力を投入して欲しいと思っています！これは部活動生以外も同じ！！今週末より夏季休暇！素敵な青春を！

◎ “The MVPs (最優秀選手たち)” の報告

■ 駅伝部：福岡県高校学年別選手権 福岡県大会

- 800m ~ 優勝：香山, 6位：木花
- 1500m ~ 優勝：福原
- 5000m ~ 4位：福原, 8位：上野
- 3000m 障害 ~ 5位：浜里

駅伝部が、また素晴らしい結果を残しています！！次は、インターハイでの活躍を楽しみにしている



よ！！

■ 硬式野球部：第98回全国高等学校野球選手権大会 福岡県大会

- 希望が丘高等学校 vs 苅田工業高等学校 7対0 (8回コールド) 圧勝！！
- vs 福岡魁誠高等学校 6対0 完勝！！
- vs 戸畑工業高等学校 8対3 快勝！！ 県大会出場

決定！！



本校初、2年連続の県大会出場決定！！でも、まだまだてっぺん目指して突き進んで
ッ！！